
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

REQUERIMENTO N° 186/2022

Requeiro a mesa diretora depois de cumprida ~s f~~~I\a,!_~dJ:id~lse9.i.tnen~ais,solici~ando
ao Exmo. Deputado Federal Clodoaldo Magalhaes'para que seJa'1elta a implantação de
um posto do INSS no município de Bonito-PE, tendo em vista a desburocratização de
locomoção dos nossos munícipes e facilitando o acesso até à instituição.

JUSTIFICATIVA ORAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bonito, 22 de dezembro de 2022.
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GIVAWL~O JOSÉ DAÇLVA JÚ~

- Vereador-
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